



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 229/sipers/sdmhumas-oikn/07/2024

8 Juli 2024

Konsultasi Publik Peta Jalan Pendidikan IKN: Libatkan Masyarakat Tingkatkan Kualitas Pendidikan di Nusantara

BALIKPAPAN - Pastikan pembangunan sarana pendidikan berkualitas di wilayah Nusantara, Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) menggelar kegiatan Konsultasi Publik Peta Jalan Pendidikan di Balikpapan pada Senin (08/07/2024).

Peta Jalan Pendidikan IKN merupakan panduan strategis untuk pengembangan pendidikan di Nusantara dari waktu ke waktu, yang telah disusun bersama dengan Kementerian Pendidikan serta Tim Inovasi Pendidikan Tanoto.

Direktur Pelayanan Dasar Otorita IKN Suwito menyatakan, "Peta jalan pendidikan ini telah kami susun bersama dengan Kementerian Pendidikan dan Tim Inovasi Pendidikan Tanoto. Kami percaya bahwa draf yang kami hasilkan merupakan upaya terbaik, namun kami juga menyadari bahwa konsultasi publik sangat penting untuk memperbaiki dan memperkaya peta Pendidikan ini. Kami mengundang masukan dari masyarakat untuk memastikan bahwa proyek ini dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi semua pihak yang terlibat."

Lebih lanjut, kegiatan ini bertujuan untuk mendapatkan masukan dari akademisi, praktisi, dan masyarakat terkait Peta Jalan Pendidikan IKN serta Pedoman Pelayanan Kesehatan IKN. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk menyusun langkah-langkah strategis dalam pengembangan pelayanan pendidikan di Nusantara, serta membangun sinergi antara pemerintah, akademisi, praktisi, dan masyarakat dalam pembangunan dan pelayanan bidang pendidikan.

Menanggapi hal tersebut, Deputi Bidang Sosial Budaya dan Pemberdayaan Masyarakat Otorita IKN Alimuddin, menyatakan harapannya kita kepada peserta kegiatan untuk memberikan masukan yang diyakini akan menjadikan pendidikan kita lebih baik.

"Dengan melihat keluhan-keluhan dari masyarakat dan memperbaiki regulasi bersama-sama. Bagaimana lembaga pendidikan mampu melayani peserta didik dengan baik, termasuk dalam fasilitasi kemampuan seni, akademik, dan olahraga. Semua ini kami layani dengan baik untuk meningkatkan kualitas pendidikan secara holistik," ujarnya.

Dengan dukungan dari berbagai pihak, Otorita IKN berkomitmen untuk terus memperbaiki dan mengembangkan sektor pendidikan di wilayah Nusantara dan sekitarnya, demi meningkatkan kualitas pendidikan secara menyeluruh dan memberikan dampak positif bagi masyarakat.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



